
医学部 G 棟の共用スペースに関して  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2019年 6月 4日） 

 

医学部 G棟の共用スペースに関して要望です。 

 

2階のラウンジ（ロビー）のエアコン温度が 28度から下がりません。 

 

環境問題・コストの問題があろうかと思いますが、室温が高いと生産性が下がると習いまし

た。 

 

また、汗で紙の資料が濡れてしわしわになってしまいます。 

 

使用者がいないときまで冷房する必要はないと思いますが、教室と同様に必要時はもう少

し温度設定を下げられるよう設定の変更をお願い致します。 

 

また 1階は暖房のみで冷房が入らないようですのでここも是正をお願いします。 

 

 

【回答】（回答日：2019年 6月 12日） 

（医学研究科教務課） 

 

ご意見ありがとうございます。 

１階及び２階の空調の温度設定について、担当掛にて調整を行うように依頼しました。 

建物や設備等で何かお気づきのことがありましたら、お近くの事務室（教務の窓口でも

結構です）までお声がけいただけますと幸いです。 


